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一斉登校 

２学期に入ってから約１ヶ月間の分散登校が終わり、先週からようやく一斉登校

になりました。９月末で緊急事態宣言も解除されますが、これまでと同じように、

手洗い・うがい・消毒をしっかり行い、自分自身で感染予防に努めましょう。 

また、明日からは中間テストです。分散登校やオンライン授業などで落ち着いて

授業にのぞめなかった部分もあるかもしれませんが、勉強する時間は普段よりたく

さんあったと思います。自分の力を十分に発揮しましょう。 

＜アンケートより＞ 

＊先日、コロナウイルスに関する不安や思いを書いてもらいました。みんなが

様々な不安な思いをもって毎日を過ごしていることが伝わってきました。私た

ちもみんなの思いを受け止め、教育活動を行っていきたいと思います。 

◎不安に思っていることなど 

・オンライン授業では、家では集中できないし、ネット環境で見れなかったりす

るので、授業についていけるか心配。 

・感染して何週間も休んだり、ワクチンの副反応がこわい。 

・分散登校だとずっと会えない友達がいるのでさみしい。 

・中学校生活最後なので、学校行事が通常通りに行えないのは残念。 

・学校行事は、楽しみにしていた合唱コンクールもなくなってしまったし、これ

以上なくなってほしくない。 

・まだマスクが、布やウレタンマスクの人がいて、少し不安です。 

・部活がなくなってほしくない。最後なのに練習も十分にできない。 

・体育大会や修学旅行が行えるかどうかの不安と、行ったときのその後が不安。 

・ワクチンを打つか、打つならいつ打つか迷っている。 

・ワクチンを接種したかしていないかによる格差が発生しないか不安。 

・いくらマスクをしていても感染のリスクはあるし、知らないうちに感染して移

してしまわないか。 

・出席停止や休校になった時、授業がかけ足になったりオンラインで集中が途切

れたりして、理解が遅れることが心配。 

・今年は受験があるので、入試までに３年の範囲が終わるのか不安。 

にじいろ 



学校行事に向けて 

 10/６(水)は文化発表会です。合唱コンクールの発表も行う予定でしたが、今年

度は残念ながら舞台発表はありません。展示発表は行います。普段の教科や文化

部・わかば学級の作品などじっくり見て、自分の中に吸収していってください。 

また、10 月中旬からは、体育大会の応援練習を行います。応援練習についても、

今年度は例年とは異なる形で、声は出さず、手拍子等で行います。形を変えながら、

どのように応援合戦や通常応援を行うか、ブロックリーダーの人たちが夏休み前か

ら集まり、内容を考え、懸命に練習をして事前の準備を進めてくれています。最高

学年として下級生を引っ張っていく自覚をもって、ブロック全員で協力しあって完

成度の高いものに仕上げましょう。 

そして、体育大会が終わるとすぐに修学旅行です。修学旅行についても、部屋割

りやバス座席などについて考えていくので、クラス・学年で協力しましょう。 

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 

＜ １０月の予定 ＞※予定は変更になることもあります。 

日 曜 予定 昼食 ランチ 日 曜 予定 昼食 ランチ 

1 金 中間テスト（社・理・数） × × 17 日    

2 土    18 月 火１～５ 〇 〇 

3 日    19 火 体育大会全体予行 〇 〇 

4 月 中間テスト（英・国） × 〇 20 水 水１～５・総 〇 〇 

5 火 火１～６ 〇 〇 21 木 木１２３５道・前日準備 〇 〇 

6 水 水１～４・展示発表 結団式 〇 〇 22 金 体育大会 〇 〇 

7 木 木１２３５６道（役員決め） 〇 〇 23 土    

8 金 金１～５総 〇 〇 24 日    

9 土    25 月 月１～４・火６・学 〇 〇 

10 日    26 火 火１２３４５・総 〇 〇 

11 月 月１～４・木６・総 後期開始 〇 〇 27 水 水１～５・総（決意表明演説） 〇 〇 

12 火 火１２・学年予行・５６ 〇 〇 28 木 木１２３５６道 進路懇談① 〇 〇 

13 水 水１～５・総総 〇 〇 29 金 金１～５ 進路懇談② 〇 〇 

14 木 木１２３５６・道総 〇 〇 30 土    

15 金 金１～５・総 〇 〇 31 日    

16 土         

＜保護者のみなさまへ＞ 

＊10/11（月）に予定していました進路説明会は、今年度はオンラインという形

で実施させていただきます。詳細については、改めてご連絡いたします。 


